

Protokolleintrag vom 06.04.2011

2011/90

Postulat von Christoph Spiess (SD) und Patrick Blöchliger (SD) vom 23.03.2011:

Ausstieg aus der atomaren Stromproduktion ohne Beeinträchtigung von Natur und Landschaft

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat